

Vóleybol

6. Las y los estudiantes, con la guía de la o el docente, dividen la cancha de vóleybol en cuatro porciones con elásticos, cuerdas u otros implementos. En cada espacio se sitúan cuatro equipos de 6 a 8 jugadores. Primero se enfrentan dos equipos con diferentes golpes de dedos y antebrazos, sin saque para iniciar el partido: el objetivo es mantener la pelota en juego. Cuando el profesor o la profesora toca el silbato, se juega en las cuatro canchas al mismo momento, trasladando el balón hacia el lado derecho. Al siguiente pitazo, se incorpora una tercera pelota y luego de la próxima señal, una cuarta, de modo de que haya cuatro balones en juego al mismo tiempo.

